
Herr Soukup erfragt den Stand zur Ausschreibung der Arbeiten zur Verbreiterung 

des Gehweges auf Höhe der Gaststätte Ohm Hein.  
 

Die Verwaltung gibt an, dass keine Informationen zur laufenden Ausschreibung 
vorliegen. Die Ergebnisse und das weitere Vorgehen werden in den Sitzungen 
des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr am 23.03.2023 sowie im 

Stadtwerkeausschuss am 29.03.2023 vorgestellt. 


